

## DECLARACIÓN DE PRENSA

En el día de hoy ha presentado la renuncia a su cargo el señor Director General de la Policía de Investigaciones de Chile, don Nelson Mery Figueroa.

La intención del Director General Sr. Mery era presentar su renuncia ante el Presidente de la República tan pronto reasumiera sus funciones el día primero de octubre próximo. Sin embargo, ante el hecho que el Presidente se encontrará fuera del país por las razones que la ciudadanía conoce, decidió presentarla el día de hoy.

Junto con aceptar su renuncia, el Presidente de la República le ha manifestado su profundo reconocimiento a la brillante labor ejercida durante más de once años al mando de la Institución.

Bajo su conducción, la Policía de Investigaciones experimentó un profundo proceso de modernización, un notable aumento de sus capacidades profesionales, una significativa mejoría de su infraestructura, al tiempo que mejoró la calidad de la formación de sus miembros e introdujo elevados estándares éticos en el desarrollo de sus tareas. Especial reconocimiento merece su desempeño como eficaz colaborador de la administración de justicia, particularmente en los casos de investigación a las violaciones de los derechos humanos ocurridas en el pasado.

El Presidente de la República le solicitó al señor Director General permanecer en su cargo hasta el día primero de octubre, fecha en la cual será designado su sucesor, quien asumirá el mando de la Institución a partir del día 2 de octubre.

Dirección de Prensa

Presidencia de la República